



**URLAUBS-EXPRESS**  
AUTO. ZUG. REISEN

## PRESSEINFORMATION

# Das Urlaubs-Express-Sommerprogramm 2019

- **Verona, Villach, München und Lörrach im Angebot**
- **Neue Strecke: Düsseldorf – Villach**
- **Neuer Tages-Autoreisezug Düsseldorf – München**
- **Buchungsstart am 4. September**

**Köln, 5. September.** Der Kölner Autoreisezug-Anbieter Train4you hat das Sommerprogramm 2019 seines Urlaubs-Express vorgestellt. Neben den bewährten Strecken aus Hamburg nach Verona, Villach, München und Lörrach baut das Unternehmen sein Angebot am Standort Düsseldorf aus. Von dort fährt der Marktführer im Sommer 2019 neben Verona nun ebenfalls das österreichische Villach an. „Das Interesse an unseren Zügen von Düsseldorf nach Verona in der Saison 2018 hat uns ermutigt, im Westen noch aktiver zu werden. Mit Villach haben wir dort eine Relation ins Programm genommen, nach der wir immer wieder gefragt werden,“ sagt Train4you-Geschäftsführer Niko Maedge.

Neu im UEX-Angebot ist zudem ein Tages-Autoreisezug Düsseldorf-München-Düsseldorf. Damit knüpft der Urlaubs-Express an die Tradition des „Christophorus-Express“ an, der ab den 60er Jahren bis weit ins neue Jahrtausend Fahrgäste und Fahrzeuge tagsüber von Düsseldorf nach München-Ost brachte.

Das UEX-Sommerprogramm beginnt am 17. Mai 2019 mit dem Klassiker Hamburg-Verona. Einen Tag später fährt ab Düsseldorf der erste Tages-Autoreisezug. Die Saison endet nach insgesamt 328 Abfahrten am 12. Oktober 2019. Die Verkehrstage bleiben unverändert. Die Züge nach Verona fahren jeweils freitags (Rückfahrt samstags), nach Villach jeweils sonntags (Rückfahrt montags). Bei den Zügen nach München und den Verkehren nach Lörrach gibt es saisonal wechselnde Fahrtage. Buchungen für den Sommer 2019 sind ab sofort über die Homepage des Unternehmens ([www.urlaubs-express.de](http://www.urlaubs-express.de)) und ausgewählte Reisebüros und Vertriebs-Partner möglich.

Die Preise im Urlaubs-Express bleiben im dritten Jahr in Folge stabil. Die einfache Fahrt im Liegewagen ist jedoch erstmals schon ab 59 Euro im Angebot. Fahrzeugtransporte können ab 99 Euro (Motorrad) und 109 Euro pro Strecke für ein Auto gebucht werden.

Das Urlaubs-Express-Winterprogramm war bereits im Juli zur Buchung freigegeben worden. Vom 21. Dezember bis 30. März fahren die UEX-Autoreisezüge ab Hamburg und Düsseldorf freitags nach München und samstags zurück. Für Gäste ohne Fahrzeug sind attraktive Direktverbindungen in die Top-Skigebiete Österreichs bis nach St. Anton und Zell am See verfügbar. Die Nord-Züge binden unter anderem erstmals Bremen an, im Westen gibt es Zustiege in Münster, Dortmund, Bochum, Essen, Duisburg, Köln und Koblenz. Auch im Winter gibt es einfache Fahrten schon ab 59 Euro.



**URLAUBS-EXPRESS**  
AUTO. ZUG. REISEN

## PRESSEINFORMATION

### Der UEX-Sommer 2019

Diese und weitere Bildmotive zur ausschließlich redaktionellen Verwendung stehen Ihnen auf unserem Presse-Server unter [www.urlaubs-express.de/presse](http://www.urlaubs-express.de/presse) zum Download zur Verfügung. (Passwort: presse2018). Die Bilder sind honorarfrei bei Nennung der Bildquelle.



© Train4you



© Tomas Rodriguez



© Train4you



© Train4you

**Über UEX:** Der Urlaubs-Express ist eine Marke der Train4you-Unternehmensgruppe mit Sitz in Köln, mit der auch die MSM Gruppe eng verbunden ist. „MSM“ veranstaltet seit 2002 Gruppenreisen und Events, betreibt ein Ticket-Vertriebs-System und bietet seit 2006 Komplett-Lösungen im Zugcharter an.

Im Jahr 2015 hat Train4you über 70 Reisezugwagen übernommen und wurde mit dieser Fahrzeugflotte, bestehend aus Liege-, Schlaf- und Clubwagen, BordRestaurants, Autotransport- und Gepäckwagen, direkt zu Deutschlands größtem privaten Charterzugesanbieter. Neben Autoreisezügen werden auch Ski-, Party- und Fan-Züge durchgeführt.

#### Kontakt

Train4you Vertriebs GmbH  
Magnusstraße 18a  
50672 Köln

Telefon: +49 (0) 221 800 20 851  
medien@train4you.de  
[www.urlaubs-express.de](http://www.urlaubs-express.de)

#### URLAUBS-EXPRESS

by Train4you Vertriebs GmbH  
Magnusstr. 18a  
50672 Köln  
Deutschland

Amtsgericht Köln  
HRB 83373  
Geschäftsführer:  
Niko Maedge

Telefon: +49 (0) 221 800 20 80  
Telefax: +49 (0) 221 800 20 820  
Website: [www.urlaubs-express.de](http://www.urlaubs-express.de)  
E-mail: [info@urlaubs-express.de](mailto:info@urlaubs-express.de)



**URLAUBS-EXPRESS**  
AUTO. ZUG. REISEN

**PRESS RELEASE**

## The Urlaubs-Express Summer Program 2019

- **Verona, Villach, Munich and Lörrach on offer**
- **New route: Düsseldorf - Villach**
- **New over-day train Düsseldorf - Munich**
- **Booking starts on September 4th**

**Cologne, September 5th.** Cologne-based motorail provider Train4you has presented the summer program 2019 of its Urlaubs-Express. In addition to the proven routes from Hamburg to Verona, Villach, Munich and Lörrach, the company is expanding its services in Düsseldorf. From there, in the summer of 2019, the market leader will also serve Villach in Austria alongside Verona. „The demand for our trains from Düsseldorf to Verona in the 2018 season has encouraged us to become even more active in the West. With Villach we there add a destination to our program that is requested again and again,” says Train4you managing director Niko Maedge.

Another new addition to the UEX offer is a one-day motorail train Düsseldorf-Munich-Düsseldorf. The Urlaubs-Express thus picks up the tradition of the „Christophorus Express“, which took passengers and vehicles from Düsseldorf to Munich East from the 1960s onward until well into the new millennium.

The UEX summer program starts on May 17th, 2019 with the classic Hamburg-Verona. One day later, the first over-day train leaves Düsseldorf. After a total of 328 departures, the season ends on October 12th, 2019. The days of service remain unchanged. Trains to Verona run on Fridays (Saturday return), to Villach on Sundays (Monday return). For the trains to Munich and the services to Lörrach there are seasonally changing days of traffic. Bookings for summer 2019 can now be made on the Urlaubs-Express website ([www.urlaubs-express.de](http://www.urlaubs-express.de)) and via selected travel agencies and sales partners.

Prices on the Urlaubs-Express remain stable for the third year in a row. For the first time, however, a single journey in a couchette car is available for as little as 59 euros. Vehicle transports can be booked from 99 Euro (motorcycle) and 109 Euro per route for a car.

The holiday express winter program had already been released for booking in July. From December 21st to March 30th, 2019, the UEX motorail trains will leave from Hamburg and Düsseldorf to Munich on Fridays and return on Saturdays. Attractive direct overnight connections to Austria's top ski resorts as far as St. Anton and Zell am See are available for guests without a vehicle. The northern trains connects Bremen for the first time. In the west passengers can board in Münster, Dortmund, Bochum, Essen, Duisburg, Cologne and Koblenz. Single journeys in winter are available up form 59 Euro.



**URLAUBS-EXPRESS**  
AUTO. ZUG. REISEN

**PRESS RELEASE**

## The UEX Summer Season 2019

These and more pictures have been approved for editorial use and are available free of charge for that purpose exclusively, quoting the source. Download: [www.urlaubs-express.de/presse](http://www.urlaubs-express.de/presse).  
(Password: presse2018)



© Train4you



© Tomas Rodriguez



© Train4you



© Train4you

**About UEX:** Urlaubs-Express is a brand of the Cologne-based Train4you Group, which has close ties to the MSM Group. MSM has been providing group travel and events since 2002. The group also operates a ticketing system and has been running full-service rail charter services since 2006.

In 2015, Train4you acquired rolling stock of over 70 railway carriages—consisting of couchettes, sleeping cars, club cars, dining cars, motorail wagons, and luggage cars—and thereby became Germany's largest private rail charter company. In addition to operating motorail services, Train4you also runs ski, party, and fan trains.

### Contact

Train4you Vertriebs GmbH  
Magnusstraße 18a  
50672 Cologne

tel: +49 (0) 221 800 20 851  
medien@train4you.de  
[www.urlaubs-express.de](http://www.urlaubs-express.de)

### URLAUBS-EXPRESS

by Train4you Vertriebs GmbH  
Magnusstr. 18a  
50672 Köln  
Deutschland

Amtsgericht Köln  
HRB 83373  
Geschäftsführer:  
Niko Maedje

Telefon: +49 (0) 221 800 20 80  
Telefax: +49 (0) 221 800 20 820  
Website: [www.urlaubs-express.de](http://www.urlaubs-express.de)  
E-mail: [info@urlaubs-express.de](mailto:info@urlaubs-express.de)